



五嶋 恵梨さん
Goto Eri

〔上早川一区〕

ごとう えり / ICT 支援員。
本年より着任。子どもたちの学
びの場で ICT の活用が急速に
進む中、情報端末の導入や運用
環境の整備などで負担が増す教
育現場をサポート。

ICTで大きく変わる 子どもたちの学びをサポート

「ICT（情報通信技術）
がなくてはならないものにな
った社会を生きていく子ども
たちの大切な学びを守るた
め、先生たちが授業に専念で
きる環境づくりを心掛けてい
ます」と語るのは、ICT支

援員として教育現場のサポー
トに取り組む五嶋恵梨さん
（上早川一区）。

ICT支援員とは、一人一
台端末などのICT環境整備
やデジタル教材の活用が進む
教育現場において、先生たち

の操作習得や授業改善、機器
の設置準備といった新たな業
務をサポートするために町教
育委員会が配置するもの。本
町では、平成29年度から1人
を配置しており、これからの
学びを実現するために不可欠
な存在だ。

本年度から着任した五嶋さ
んは、町内小中学校を巡回し
ながら、新たな教育に直面す
る先生たちが抱える課題に対

応。機器の不具合といった日
常的なトラブルからICTを
活用した新たな授業の模索ま
で相談内容は多岐にわたるが
町教育委員会と連携した丁寧
な対応が教育現場の安心に繋
がっている。

「大切なのは、これまでど
おり先生たちが子どもたち一
人一人と向き合う時間を確保
することだと思います。出席
管理などの日常業務をICT
で効率化することで、先生た
ちの働き方改革や子どもたち
の学びの深化に貢献できれば
うれしいです」

子どもたちを取り巻く環境
は、ほんの数年前と比べて大
きく変化した。授業では情報
収集などでインターネットを
活用することもあり、適切な
情報活用能力が求められてい
る。「情報が簡単に手に入る
今、その真偽や危険性、情報
モラルなどを理解しておくこ
とも必要です。この夏、ご家
庭でもお子さんと一緒に考え
てみてください」と呼び掛
ける五嶋さんは、大きく変わ
る学び舎で子どもたちの学び
と成長を優しく見守る。

広報 こうさ

2021年（令和3年）8月号
通巻625号